Emasa corrige un vertido de aguas fecales en el cauce del Guadalmedina

:: J. H.

MALAGA. Operarios de Emasa han trabajado durante los últimos días para corregir un vertido de aguas fecales producido a principios de esta semana en un aliviadero provisional construido con motivo de las obras del metro a la altura del puente de los Alemanes. La concejala de Sostenibilidad Medioambiental, Gemma del Corral, explicó ayer a este periódico que, a raíz de la denuncia de un particular, se detectó este vertido ocasionado por «la caída de un muro provisional realizado por la constructora lelco con motivo de los trabajos de desvío del colector en las obras para el botal de Moneow, indiró

el hotel de Moneo», indicó.

Ielco es la empresa constructora que acomete la reurbanización de este espacio y su labor se centra actualmente en la ejecución de un nuevo colector subterráneo junto al cauce del río para poder suprimir el que cruza la parcela de Hoyo de Esparteros.

Según la edil, Emasa ha ejecutado

un nuevo muro que ha frenado el vertido, y ha limpiado el cauce. En cambio, fuentes de H10, la promotora del hotel de Moneo, han negado que sus obras hayan sido el origen del vertido y lo han atribuido a un aumento del caudal del colector subterráneo, posiblemente por el aumento de población por la navidad. «La altura del muro construido ha sido rebosada y la actuación que ha realizado Emasa no ha sido levantar un muro caido, sino recrecerlo», afirmaron.



Operarios de Emasa trabajaban ayer para limpiar el cauce. :: ÑITO SALAS